

ABSTRAK

Fahcurriza Oktaviana Suyoto Putri, NIM. 1410110156, dengan judul Internalisasi Nilai Religius melalui Pendekatan *Hypnoteaching* dalam Pembelajaran Siroh Nabi di MA NU Hasyim Asy'ari 3 Kudus Tahun Pelajaran 2017/2018, Program S.1 Jurusan Tarbiyah Prodi Pendidikan Agama Islam (PAI) IAIN Kudus, 2018.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : 1) Proses Internalisasi Nilai Religius melalui Pendekatan *Hypnoteaching* dalam Pembelajaran Siroh Nabi di MA NU Hasyim Asy'ari 3 Kudus; 2) Kendala dalam proses Internalisasi Nilai Religius melalui Pendekatan *Hypnoteaching* dalam Pembelajaran Siroh Nabi di MA NU Hasyim Asy'ari 3 Kudus; 3) Hasil Internalisasi Nilai Religius melalui Pendekatan *Hypnoteaching* dalam Pembelajaran Siroh Nabi di MA NU Hasyim Asy'ari 3 Kudus.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan teknik pengumpulan data yang digunakan melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi terhadap instansi pendidikan yang terkait yaitu MA NU Hasyim Asy'ari 3 Kudus. Sumber data diperoleh dari Guru Mata peajaran SKI, Kepala Madrasah dan siswa.

Hasil penelitian ini sebagai berikut : 1) Proses Internalisasi Nilai religius melalui pendekatan *hypnoteaching* dalam pembelajaran Siroh Nabi di MA NU Hasyim Asy'ari 3 Kudus, berdasarkan hasil penelitian yaitu guru menggunakan ilmu hipnotis yang bertujuan untuk membuat relaks siswa tanpa menghilangkan kesadarannya. Dengan cara memfokuskan fikiran kemudian membuat siswa relaks, mulailah diberikannya sugesti-sugesti positif yang berupa nilai religi; 2) Kendala dalam proses Internalisasi nilai religius melalui pendekatan *hypnoteaching* dalam pembelajaran siroh Nabi di MA NU Hasyim Asy'ari 3 Kudus yaitu pertama pada siswa yang kurang fokus ketika pembelajaran sehingga menjadikan pelaksanaan *hypnoteaching* kurang maksimal. Kedua pada guru lain yang menganggap penggunaan *hypnoteaching* adalah berbahaya karena kekurang tahuannya dengan penerapan *hypnoteaching* yang ternyata tidak dengan menghilangkan kesadaran siswa; 3) Hasil Internalisasi nilai religius melalui pendekatan *hypnoteaching* dalam pembelajaran Siroh Nabi di MA NU Hasyim Asy'ari 3 Kudus yaitu baik yang dapat dilihat dari nilai sikap siswa.

Kata Kunci : Nilai Religius, *Hypnoteaching*, dan Siroh Nabi